

lunes 8 de abril de 2019

Investigan a una persona por apropiación indebida de dos vehículos

La Guardia Civil localiza dos turismos sustraídos en una empresa de Oropesa del Mar dedicada al alquiler, compra y venta de vehículos



Redacción // Oropesa

La Guardia Civil investiga a una persona por apropiación indebida de dos vehículos. Al parecer, los agentes detectaron que en una empresa de Oropesa del Mar dedicada al alquiler, compra y venta de vehículos, habían tenido dos turismos que figuraban como sustraídos, por lo que se inició la correspondiente investigación para el esclarecimiento de los hechos.

Los vehículos habían sido hipotecados en una sociedad ubicada en Valencia, la cual se dedica, entre otras actividades, a la cesión de uso de los turismos en régimen de arrendamiento, firmando para ello contratos de alquiler, no habiendo pagados las respectivas cuotas, motivo por el cual denunciaron los hechos ante el Cuerpo Nacional de Policía de Valencia.

Practicadas gestiones para la búsqueda, localización y aprehensión de los turismos, éstas dieron resultado positivo, siendo recuperado los vehículos en la localidad de Oropesa del Mar y entregados a sus legítimos propietarios.

Por todo ello se procedió a la investigación de un varón, vecino de Oropesa del mar, como supuesto autor de un delito de apropiación indebida.

Las diligencias instruidas han sido entregadas en los Juzgados de Guardia de Castellón

